



am Pos

Harian Pagi  
Tribun Ba  
Spirit Baru K

RBESAR, TERPERCAYA

KAMIS, 10 AGUS

PEMERINTAH KOTA TANJUNGPINANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMASI KOTA TANJUNGPINANG

rus Perubahan Zaman



Olet: MARGANAS NAINGGOLAN  
Direktur Utama Batam Pos

# KLIPPING KORAN

## BATAM POS

## DAN

## TRIBUN BATAM



[diskominfokotatanjungpinang](#)



[diskominfotanjungpinang](#)



[tanjungpinangkota.go.id](http://tanjungpinangkota.go.id)

# Tanjungpinang Kembali ke Level 2

# INSIGHTKEPRI

Tribun Batam

MINGGU, 30 JANUARI 2022

**TANJUNGPINANG, TRIBUN -** Pemerintah Kota Tanjungpinang kembali menerapkan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) di wilayah setempat. Penerapan tersebut merupakan tindak lanjut dari Surat Edaran Gubernur Provinsi Kepulauan Riau yang menetapkan Kota Tanjungpinang kini masuk dalam PPKM Level 2.

Selain itu, dari data yang dikeluarkan oleh Dinas Kesehatan Kota Tanjungpinang, tren perkembangan kasus aktif Covid-19 di terus bertambah terhitung sejak seminggu terakhir.

"Perlu kami sampaikan saat ini Kota Tanjungpinang sedang mengalami kenaikan kasus aktif Covid - 19 sebanyak 9 orang," ujar Wakil Wali Kota Tanjungpinang, Endang Abdullah kepada Tribun Batam, Sabtu (29/1) siang.

Endang menjelaskan, saat ini ada lima pasien yang sedang menjalani isolasi mandiri, tiga pasien karantina Mess Pemda dan satu pasien dirawat di luar



**Tanjungpinang saat ini masuk dalam PPKM Level 2. Sudah pasti akan ada pembatasan-pembatasan. WFH-nya 50 persen, warung dan kedai-kedai sudah dibatasi sampai pukul 21.00 WIB**

**ENDANG ABDULLAH**  
Wakil Wali Kota Tanjungpinang

Kota Tanjungpinang.

"Sekitar 1-2 bulan lalu kita masih dizona hijau, sekarang ini kita sudah masuk zona kuning lagi," jelas Endang.

Karena itu, Pemko Tanjungpinang akan segera menerbitkan Surat Edaran PPKM Level 2 dan mensosialisasikannya kepada masyarakat.

"Tanjungpinang saat ini masuk dalam PPKM Level 2. Sudah pasti akan ada pembatasan-pembatasan. Kami juga sesuai SE Wali Kota WFH-nya 50 persen, lalu warung dan kedai-kedai sudah mulai dibatasi sampai pukul 21.00 WIB," terang Endang.

Dia kemudian mengimbau masyarakat agar tetap patuh pada ketentuan protokol kesehatan saat beraktivitas. Masyarakat juga diminta mendatangi sentra vaksin yang tersedia guna mencegah penyebaran Covid-19 yang semakin meningkat saat ini.

"Prinsipnya protokol kesehatan harus tetap kita laksanakan. Selain itu, satu cara pencegahan lainnya juga dengan vaksin dan itu gratis atau tidak dipungut biaya," tegas Wakil Wali Kota Tanjungpinang itu. **(mvn**

## INFO COVID-19 KEPRI:

- Rincian data:
- Pasien Terkonfirmasi: 16 orang

14 orang di Kota Batam

1 orang di Kota Tanjungpinang

1 orang di Kabupaten Karimun

- Pasien Sembuh: 0
- Pasien Meninggal Dunia: 0
- Positivity Rate Per 28 Januari 2022:

Tanjungpinang : 0.34%

Batam : 0.11%

Bintan : 0.49%

Karimun : 0.08%

Lingga : 0.00%

Kep. Anambas : 0.00%

Natuna : 0.38%

- (Sumber: Satgas Covid-19 Kepri)

# Endang Ajak Mahasiswa Bangun Semangat Keemasan

**INSIGHT**KEPRI

Tribun Batam MINGGU, 30 JANUARI 2022

**TANJUNGPINANG, TRIBUN** - Wakil Wali Kota Tanjungpinang, Endang Abdullah melantik pengurus Himpunan Mahasiswa Kota Tanjungpinang (HMKT) di Gedung Serbaguna SMP Negeri 4, Tanjungpinang, Sabtu (29/1) siang.

Endang mengenakan baju kurung berwarna merah. Dia membacakan kalimat sumpah dan janji jabatan yang turut dilafalkan kembali oleh para pengurus mahasiswa yang ada. Endang didampingi Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Kepala Dinas Pendidikan dan perwakilan dari Polres dan Kodim 0316 Tanjungpinang.

Endang berpesan kepada mahasiswa sebagai komunitas intelektual dapat berperan aktif membangun Kota Tanjungpinang. Mereka diminta bersinergi dengan pemerintah dan instansi terkait lainnya.

"Ya produktivitas mahasiswa sebagai komunitas intelektual, kita harus bangun spirit of goldens yang artinya membangun semangat keemasan. Jadi kita harus memiliki kerangka pikir produktivitas input kuantitas output kualitas. Mahasiswa harus tangguh membangun produktivitas, tangguh dalam mempersiapkan diri baik kognitif, promotor maupun attitude kita," ujarnya saat memberi kata sambutan.

Tidak hanya itu, Endang



TRIBUN/NOVEN SIMANJUNTAK

**WAKIL** Wali Kota Tanjungpinang, Endang Abdullah melantik sejumlah pengurus organisasi Himpunan Mahasiswa Kota Tanjungpinang di Gedung Serbaguna SMP Negeri 4 Tanjungpinang, Sabtu (29/1).

juga meminta agar organisasi HMKT dapat menjadi wadah pertemuan para kaum intelektual mahasiswa Tanjungpinang dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Kota Tanjungpinang.

"Kami juga meminta kepada pengurus HMKT agar dapat mendata mahasiswa Tanjungpinang dari berbagai perguruan tinggi di wilayah kita ini sekaligus pekerjaan orang tuanya sehingga ketika kita telah memiliki data itu kita dapat menggambarkan latar belakang kemampuan mahasiswa tersebut. Barangkali nantinya ada yang perlu kita bantu sesuai kemanfaatannya," papar politisi Gerindra

tersebut.

Ketua Himpunan Mahasiswa Kota Tanjungpinang, Januarman mengaku akan menaruh perhatian pada upaya mengoptimalkan karakter mahasiswa Tanjungpinang yang berintegritas dan berazaskan gurindam. Pernyataannya tersebut seolah menyihir semangat para mahasiswa yang hadir.

"Teman-teman sudah semestinya mahasiswa berkarakter integritas, yang mana hal ini bertujuan agar adanya kepercayaan masyarakat dan para pemangku kekuasaan di Kota Tanjungpinang ini terhadap kita kaum intelektual," ujar Januarman.

Dia kemudian mengajak seluruh mahasiswa yang hadir untuk turut serta memberikan kontribusi melalui kreativitas dan inovasi untuk membangun Kota Tanjungpinang.

"Sesuai motto HMKT 'Mitra Kritis dan Mitra Pembangunan, kita siap untuk bersinergi dengan pihak pemangku jabatan dan instansi yang ada di Kota Gurindam ini. Bahkan kita juga siap untuk mengkritisi kebijakan-kebijakannya yang tidak peruntukannya tidak berpihak kepada masyarakat," tutur Januarman.

Mahasiswa yang menempuh studi Ilmu Administrasi Negara di Universitas Maritim Raja Ali Haji ini juga mengucapkan terima kasih atas dukungan dari semua pihak yang turut menyukseskan acara pelantikan pengurus HMKT Tanjungpinang periode Tahun 2021-2022.

"Dengan terselenggaranya pelantikan ini, kami tentunya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung baik moril dan materil sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan baik," tegas Januarman.

Adapun pengurus HMKT periode 2021-2022 yang dilantik oleh Endang Abdullah berjumlah 29 orang dari berbagai Perguruan Tinggi yang ada di Kota Tanjungpinang. **(nvn)**

# INSIGHTKEPRI

Tribun Batam

MINGGU, 30 JANUARI 2022

## Akhir Pekan 14 Trip Pelayaran ke Batam

### TANJUNGPINANG, TRIBUN

- Aktivitas pelayaran keberangkatan dan kedatangan penumpang di Pelabuhan Domestik Sri Bintan Pura Kota Tanjungpinang berjalan normal dan lancar meskipun masih dihantui pandemi Covid-19.

Namun demikian, di akhir pekan jumlah penumpang yang akan menggunakan moda transportasi laut ini terbilang lebih padat dibanding hari-hari biasanya. Jadwal kapal ferry pada

Sabtu (29/1) yang beroperasi tercatat ada 8 rute ke berbagai pulau baik di dalam maupun di luar provinsi.

Rute pelayaran kapal antarpulau hari ini meningkat dari hari sebelumnya yang hanya berjumlah 7 armada ke berbagai pulau. Pelayaran kapal tetap lebih didominasi dengan rute tujuan Kota Batam. Jumlahnya sebanyak 14 trip pelayaran.

Pelayaran kapal yang dijadwalkan beroperasi ke berbagai

pulau pada hari itu berangkat menuju Dumai, Tarempa, Kuala Tungkal, Tanjung Batu, Daik Lingga, Dabo Singkep, Tanjung Balai Karimun, Batam. Hal itu disampaikan oleh Kepala Seksi Keselamatan Berlayar (Kesbel) KSOP Tanjungpinang, Marta Wilaya.

"Ya hari ini ada 8 rute pelayaran kapal antarpulau yang kita terima berangkat dari Pelabuhan SBP ini," terang Marta Wilaya.

Dia menyebutkan pula, untuk

trip pelayaran kapal dari SBP Tanjungpinang ke Pelabuhan Telaga Punggur, Kota Batam ada sebanyak 14 trip keberangkatan.

"Karena aktivitas penumpang sudah normal, trip kapal ke Batam juga sudah disediakan lebih banyak dari penyedia jasa," sebut Marta Wilaya.

Dia juga menjelaskan, syarat keberangkatan calon penumpang melalui Pelabuhan SBP Kota Tanjungpinang saat ini adalah dengan menunjukkan

surat keterangan vaksin dosis 1 dan 2.

"Calon penumpang yang belum vaksin secara penuh tetap melampirkan surat keterangan hasil negatif antigen. Setiap penumpang juga tetap melaksanakan protokol kesehatan dengan memakai masker dan social distancing," jelas Marta Wilaya.

Penumpang yang tiba wajib mengisi data e-Hac di aplikasi PeduliLindungi atau menunjukkan KTP kepada petugas pelabuhan.

Marta Wilaya juga menuturkan, jumlah calon penumpang yang melakukan perjalanan melalui Pelabuhan SBP Tanjungpinang sudah mulai stabil dan normal, khususnya ke Kota Batam.

"Jumlah penumpang sudah mulai normal dan meningkat, khususnya di akhir pekan ke Kota Batam. Kalau antarpulau saat ini juga sudah mulai normal," tegas Kepala Seksi Keselamatan Berlayar (Kesbel) KSOP Tanjungpinang itu. (nvn)